



This is that place where everyone is included

## Our Values

At Walmart, we are proud of our unique corporate culture. This culture, some of which grew naturally from small-town beginnings, sets us apart from the competition. And the reason is simple: it's our values, which have guided and united us from the start.



### A Culture of Belonging

We have a vision of a workplace culture at Walmart where everyone is included – one where associates with unique identities, styles, experiences, abilities and perspectives are understood, supported and championed by their leaders. Our commitment is to continually create this kind of culture through intentional actions that reflect our values of Respect, Integrity, Service and Excellence in order to ensure that our associates feel like they belong.

### Diversity

As one of Canada's Best Diversity Employers, we're working with our communities to be an anti-racist organization and address systemic barriers to equity and inclusion. Our workplaces reflect the amazing diversity of our communities. We celebrate Black History Month, Pride, National Indigenous Peoples Day and other events. And we're continuing to expand diversity in our hiring, suppliers and product selection.

### Equity

We want to ensure associates of every gender, race, ability and orientation have what they need to thrive. We're committed to gender parity at all levels and have made significant gains in pay equity. Reconciliation is part of our ongoing work, to advance equity for Black and Indigenous communities across Canada.

### Inclusion

We empower our associates to reach their full potential every day, no matter their age, background, ability, level of experience or education. At Walmart Canada, we support individuals for who they are and embrace the different perspectives they bring.



Walmart is a proud partner of Indigenous Link's Community Connections

Interested? We invite you to visit:  
**GoToCareers.ca/Walmart**



Veillez faire des copies et les afficher sur votre tableau d'affichage des activités communautaires



Voici la place où tout le monde est inclus

## Nos valeurs

Chez Walmart, nous sommes fiers de notre culture d'entreprise unique. Celle-ci nous distingue de la concurrence en partie par ses fondements communautaires. La raison est simple : nos valeurs nous ont guidés et unis depuis le début.



## Une culture d'appartenance

Chez Walmart, nous avons une vision d'une culture d'entreprise inclusive, une culture où les associés ayant des identités, des styles, des expériences, des capacités et des perspectives uniques sont inclus et soutenus par leurs leaders. Notre engagement est de créer continuellement ce genre de culture par des actions intentionnelles reflétant nos valeurs de respect, d'intégrité, de service et d'excellence afin de nous assurer que nos associés ont un sentiment d'appartenance.

## Diversité

En tant que l'un des meilleurs employeurs en matière de diversité au Canada, nous travaillons avec nos collectivités pour être une organisation antiraciste et pour éliminer les obstacles systémiques à l'équité et à l'inclusion. Nos milieux de travail reflètent l'incroyable diversité de nos communautés. Nous célébrons le Mois de l'histoire des Noirs, la Fierté, la Journée nationale des peuples autochtones et d'autres événements. Et nous continuons d'accroître la diversité dans nos embauches, nos fournisseurs et notre sélection de produits.

## Équité

Nous voulons nous assurer que les associés de toute identité de genre, de toutes les races, capacités et orientations ont ce dont ils ont besoin pour s'épanouir. Nous sommes déterminés à respecter la parité entre les sexes à tous les niveaux et nous avons réalisé des gains importants en matière d'équité salariale. La réconciliation fait partie de notre travail continu visant à promouvoir l'équité pour les communautés noires et autochtones partout au Canada.

## Inclusion

Nous donnons à nos associés les moyens pour qu'ils puissent atteindre leur plein potentiel chaque jour, quels que soient leur âge, leurs antécédents, leurs capacités, leur niveau d'expérience ou d'éducation. Chez Walmart Canada, nous soutenons les personnes pour ce qu'elles sont et nous adoptons les différentes perspectives qu'elles apportent.



Walmart est un fier partenaire de Indigenous Link's Connexions communautaires

Intéressé? Nous vous invitons à visiter :  
[postulez-enligne.ca/Walmart](https://postulez-enligne.ca/Walmart)



Ce message vous est présenté par Indigenous Link - se connecter avec les communautés autochtones

Si vous souhaitez être retiré de la présente liste, consultez [www.opt-out.ca](http://www.opt-out.ca) et la Campagne Code 391

Courrier à : Suite 200 - 38 Auriga Drive Nepean, Ontario K2E 8A5 Téléphone/ Télécopie : 1-866-440-7257